

# mardi 4 novembre 2025

Ordre du jour :

- Opération sapins
- Opération blé
- Bourse aux jouets avec le centre social
- Discussion avec le CFA
- Convergences possibles avec le collège
- Vote pour le maintien ou changement de date de la fête de l'école
- Boite à idées

**En présence de Cécile, Marie-Annick, Marine, Margot, Manon x2, Romain, Iris, Magali, Mathilde, Doriane**

- **Blé** : la PEEP du collège a fait une opération blé cette année, ce qui nous pose problème dans certains commerces. Marine crée un contact avec eux pour leur dire qu'on voudrait se coordonner à l'avenir sur les opérations qui peuvent se chevaucher et décider d'un fonctionnement, par exemple d'une année sur deux ou de mutualisation ou encore de répartition. // Merci aux enseignantes d'avoir assuré pour les sachets, ils sont très beaux. Les directrices précisent que les enfants se sont régaleés à les faire. // On fait une nouvelle salve de dépôt dans les commerces, notamment Valdèze. Il reste encore pas mal de points de vente à cibler : tout volontaire est bienvenu. On a besoin de bénévoles pour vendre sur le marché : Marine et Doriane font le 11/11, Manon, Caro et Margot font le 25/11, Iris et Manon font le 18/11, Magali pourrait faire le 2/12 mais il faudrait lui trouver un binôme. On prévoit aussi de vendre du blé le mardi 2 au goûter devant l'école.
- **Bourse aux livres** : Catherine Blanchard, du centre social de La Tour, est présente pour nous présenter ses propositions. Elle souhaiterait reprendre un partenariat entre les deux associations, notamment autour de l'idée de relancer la Bourse aux jouets + le dispositif de vente de livres (Lire c'est partir) à 1 euro – 90 cts vont à l'OCCE 84. Mais il faut aller chercher les livres à Avignon, puis y ramener les invendus, ça nécessite donc des bénévoles, et motivés. Une année à l'école maternelle cela avait bien fonctionné. Le 22/11 cette année il y aura la Bourse aux jouets, et des clowns. Il y a seulement 2 bénévoles + Caroline Reyes de l'Amicale qui s'est proposée. On a besoin de monde pour installer les tables vers 12h (au moins 6 personnes), on a besoin d'un peu moins de monde pour ranger vers 18h. La proposition est que l'Amicale assure la buvette. Si l'Amicale se retrouve en déficit, on peut envisager que le centre social

reverse de quoi se remettre à flot sur les recettes engrangées par lui ce jour-là. On relaie l'annonce par les parents-relais et sur le site web. On lance un appel. On peut vendre des sirops, des chocolats chauds, idéalement café et thé, des boissons. Quid gâteaux ? Opération groupée chez une personne pour préparer des gâteaux à vendre / faire un appel / voir qui de nous peut fournir des gâteaux. Le centre social reste demandeur d'actions communes. Pour le carnaval, possibilité par exemple de faire venir la caravane de clowns présente à la Bourse aux jouets.

- **Sapins** : l'opération est lancée. Déjà 500 euros générés depuis hier !
- **CFA** : rdv à 17h ce mercredi pour échanger sur l'éventualité de projets communs. Margot demande à Bruno s'il a connaissance de badge pour le gymnase du collège.
- **Date de la fête des écoles** : on décale au 5 juin. On prévient la mairie.
- Pour rappel, le **carnaval** est fixé au 28 mars. Manon et Margot proposent rapidement une date pour enclencher l'organisation avec les volontaires qui le souhaitent.
- **Oriflamme** : on a un devis de 150 euros à MaxiCopy à Pertuis. On valide.
- Sur les **activités**, on est en déficit d'environ 800 euros. On y perd beaucoup avec l'anglais. Il y a une question financière à se poser. Pour l'anglais, il aurait fallu imposer à l'intervenante une répartition différente des enfants. Et à l'avenir il faudra voir avec les intervenants pour qu'on ne s'engage à les payer plein-pot qu'une fois que les créneaux sont remplis. On a aussi intérêt à caler la liste des activités en juin et ouvrir les inscriptions mi-août, en communiquant en amont aux familles (avant l'été) cette date. Ensuite on diffuse le QR code via les RS de l'Amicale + via Parascol, avant rappel à la rentrée par la matinée des associations, parents-relais, etc.
- Le nombre **d'adhésions** monte doucement, mais on n'a toujours pas atteint le nombre de l'an dernier.
- Il faut vérifier le listing des **adhésions** par rapport aux activités.
- On se pose la question de la justification du triporteur pour l'utilisation qui en est faite.
- Proposition venant d'élèves pour financer l'achat de jeux pour la cour d'école : cela doit rester leur projet, mais nous pouvons bien sûr les accompagner. Cécile F leur dit que l'Amicale se propose de leur offrir des lots de cartes postales vierges qu'ils pourront décorer, et se propose également de les vendre lors des deux goûters du mardi de décembre et janvier.
- Les directrices ont une réserve sur la pertinence des goûters le mardi, car on ne sait pas quoi faire des restes un mercredi.